

■ SANTA MARTA DE TORMES

La renovación de la avenida La Serna mejora la seguridad y reduce el ruido

Es la vía provincial que soporta mayor volumen de tráfico, con el paso de más de 20.000 vehículos al día ■ El pavimento antirruido y la instalación de radar ofrecen más garantías

EÑE | SANTA MARTA

El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, y el vicepresidente y diputado de Fomento, Carlos García, se desplazaron ayer a Santa Marta para valorar las obras de renovación de la avenida La Serna y la reordenación llevada a cabo en la vía DSA-600, que es la que cuenta con mayor volumen de tráfico de la provincia, al registrar más de 20.000 vehículos al día.

Un proyecto que concluyó hace un mes y ha supuesto una inversión de 356.328 euros, el 16% menos que el presupuesto de licitación inicial, en el que durante cuatro meses, además del refuerzo del firme, se ha colocado pavimento fonorreductor, pasos sobreelevados en los dos carriles centrales en ambos sentidos y se han suprimido cuatro cruces e incorporaciones intermedias que había hacia la urbanización La Fontana, "que no prestaban demasiado servicio, pero sí generaban bastantes molestias". En cambio, se han abierto dos nuevos accesos para facilitar el paso de los vecinos desde la nueva rotonda elíptica situada frente al mini centro comercial de La Fontana y desde la vía de servicio junto a las pistas deportivas municipales. Una actuación en la que también se ha incluido la mejora y la renovación del asfalto en la rotonda de Matacán, que da acceso al municipio, para la que se destinaron 45.528 euros del presupuesto total.

Asimismo, otra de las novedades incorporadas en la mejora de esta vía, con el objetivo de garantizar la seguridad vial, la movilidad de los peatones y la reducción de velocidad, se han instalado semáforos con pulsadores



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y el presidente provincial, Javier Iglesias, en la avenida La Serna. | EÑE

La avenida cuenta también con semáforos con pulsadores y nuevos accesos a las urbanizaciones

en los pasos de peatones y la colocación de los cinemómetros a lo largo de la avenida para controlar la velocidad de los vehículos, ya que hasta ahora "por aquí se circulaba demasiado rápido y era un punto conflictivo y ahora no sucede y se respeta el límite de velocidad", afirman tanto los responsables provinciales como el alcalde del municipio, David Mingo.

En este sentido, el primer edil agradeció la atención de la Diputación, titular de esta vía de 1.236 metros de distancia, para ejecu-

tar esta obra de pavimentación y reorganización del tráfico, solicitada a petición del Ayuntamiento tras las demandas realizadas por los vecinos de La Fontana para mejorar la seguridad y aminorar el ruido que supone el intenso tráfico que soporta esta carretera. "Un proyecto al que, como siempre, la Diputación ha sido sensible y ha dado respuesta de forma ágil, y materializa la coordinación entre administraciones de la que se benefician directamente los ciudadanos", insistió Mingo.

■ VILLAMAYOR



La concejal de Cultura, María Cuesta. | EÑE

El microteatro llenará de público espacios como el cuarto de limpieza o de radio

EÑE

El innovador y exitoso microteatro llega a Villamayor como novedad en el programa cultural de la biblioteca para este trimestre. Una iniciativa que pretende llenar de creatividad espacios que hasta ahora nunca habían tenido un uso teatral como la sala de radio, el cuarto de limpieza o solamente el escenario de la casa de Cultura Antonio Gamoneda. De la mano de La Malhablada tres sesiones simultáneas harán las delicias de los adultos mientras los niños disfrutan de teatro con Fernando Saldaña. Esta es la principal novedad del programa de actividades de la biblioteca, que mantiene la continuidad en actividades ya consagradas como bebecuentos, cuentacuentos tanto infantiles como familiares o actividades de animación a la lectura.

En estas cabe destacar el trabajo que se realizará con colegios y con el instituto en diversas actividades que incluyen talleres, plan de lectura y animación. También se mantiene la musicoterapia para bebés.

■ ALDEATEJADA

La conexión con el emisario de Miranda de Azán canalizará las aguas residuales de Las Yugas

Los propietarios de la parcela acometerán la servidumbre pública

EÑE | VILLAMAYOR

El primer pleno del año en Aldeatejada llegó cargado de tensión entre los concejales de la oposición con el equipo de Gobierno y también de novedades, como iniciar la grabación de las sesiones y empezar a controlar los turnos de intervenciones de los ediles conforme al ROM.

Uno de los puntos más destacados del pleno fue la creación de

una servidumbre de paso de aguas públicas para el desagüe del sector Las Yugas, que se canalizará a través de una parcela particular por la que atraviesa el emisario que procede de Miranda de Azán hasta Salamanca. Una conexión que cuenta con el informe técnico del arquitecto favorable y el compromiso de los propietarios del terreno para ejecutarlo. Asimismo, la Corporación mos-

tró su unanimidad para que el Consistorio se haga cargo del control de agua de riego y jardines y comprobar el funcionamiento del sondeo de la urbanización El Soto y la moción presentada por C's para que la Comisión de Cuentas, que se reúne una vez al año, se convoque una vez más para el estudio y preparación de los presupuestos, con antelación a la celebración del pleno.



Momento del pleno celebrado ayer en Aldeatejada. | EÑE